

Los Equipos de Nuestra Señora celebran su XII Encuentro Internacional del lunes 16 de julio al sábado 21 de julio de 2018 en el Santuario de Fátima (Portugal).



Los Encuentros Internacionales se celebran cada 6 años y son un tiempo privilegiado de comunión, de celebración que nos ayuda a abrir nuestro corazón a realidades lejanas y cercanas al mismo tiempo.

El P. José Tolentino de Mendonça, orador principal del Encuentro, presentará todas las mañanas una meditación hecha sobre la base de un versículo del Evangelio del pasaje del «Hijo Pródigo». <http://www.endfatima2018.pt/es/p-jose-tolentino-en-las-meditaciones-diarias-del-encuentro/> El padre Tolentino ha sido el director de los ejercicios espirituales de Cuaresma 2018 del Papa Francisco y la Curia vaticana.

El presidente de la conferencia Episcopal Española, Cardenal Ricardo Blázquez Pérez, es otro de los invitados del Encuentro Internacional Fátima 2018. El día 17 impartirá una conferencia sobre el tema «El sentido de la libertad cristiana». <http://www.endfatima2018.pt/es/d-ricardo-blazquez-cardenal-espanol-en-fatima/>

Serán más de 8.500 personas de 79 países diferentes. La superregión de España cuenta con un total de 648 personas inscritas (entre ellos 41 consiliarios).

Las celebraciones y conferencias se transmitirán y podrán ser seguidas desde la página del encuentro <http://www.endfatima2018.pt/es/>. También se irán publicando noticias en las redes sociales de la Superregión de España: Facebook, Twitter e Instagram (que son abiertos y permiten acceder a ellos, aunque no se tenga cuenta).